

デイホームだより

八月、二月号

サツマイモ収穫

春の苗植えから始まり、日々草取りや水やりを行いながら、成長を見守ってきたサツマイモが、無事に育ち、天気の良い日に収穫を行いました。皆さん畑の大先生とあって、職員よりも慣れた手つきで鎌を使ったり、協力して収穫作業をされていました。土の中から予想以上の大きなサツマイモを見つけると、宝物を見つけたように「うわ〜!」と、大歓声を上げて大喜びをされ、収穫の喜びを共有されました。



顔より大きなサツマイモが、
たくさん採れました!



収穫したサツマイモは、他事業所へおすそ分けを行ったり、調理レクでの活用や栃尾文化祭への展示等と、様々な形で使われております。

お菓子づくり



11月は、季節の果物、野菜を使ったお菓子づくりに挑戦しています。包丁やホットプレートを巧みに使い、ひと手間加えたデザートづくりを楽しまれました。



大運動会



10月10日(月)に、「デイホーム大運動会」を開催しました。選手宣誓や、皆様お馴染みのラジオ体操から始まり、「フルーツ玉入れ」「フットボウリング」と、デイホームならではの、オリジナル競技を行い、白熱した運動会になりました。



フットボウリングでは、100本の面白いピンを皆様で協力して倒しました!

11月26日 "出前レク" 開催!!



鍋焼きうどんやチャーハンのメニューを選んでいただきました。久しぶりの出前の料理を、皆さんでおいしく楽しく頂きました。



11月11日~13日 栃尾文化祭に作品を展示しました



トチオーレにて開催されました栃尾文化祭に、デイホームの作品を展示いたしました。日頃の創作活動の成果をたくさんの方々に見ていただくことができました。

作品を作っている様子です。いろんな種類の作品を展示できました。



見学のご様子です

~お知らせ~

今年もあと半月となりました。今年も皆さんと一緒に過ごすことが出来てとても幸せな一年でした。ありがとうございます!!
また、デイホームは年末年始も張り切って営業しております。ぜひ追加でのご利用も可能ですので、ご利用をお待ちしております。

